



NOTA DE PRENSA

Casa Botines tiene su lugar de origen en la Plaza Mayor

Hoy se ha presentado la placa colocada en el lugar en el que estuvo el comercio de tejidos y casa de banca que fundó Juan Homs y Botines y que continuaron sus dos socios Simón Fernández y Mariano Andrés González-Luna.

León, 19 de septiembre de 2025.

En el número 8 de la Plaza Mayor de León se ha colocado la placa del origen de la Casa Botines. Este punto fue durante 35 años sede del comercio de tejidos y casa de banca que fundó Juan Homs y Botines y que continuaron sus dos socios Simón Fernández y Mariano Andrés González-Luna (sociedad "Fernández y Andrés"), promotores de la Casa Botines proyectada por Gaudí en la Plaza de San Marcelo, a la que trasladaron el comercio y su residencia.

El alcalde de León, José Antonio Díez, el director de Cultura y Patrimonio de FUNDOS, Raúl Fernández Sobrino y el historiador e investigador, Carmelo Lucas del Ser, han presentado hoy esta placa con la que se puede localizar el origen de la Casa Botines. El dato de esta ubicación es fruto de una investigación realizada por Carmelo Lucas del Ser, quien hoy ha explicado los detalles de la misma.

Sorolla en León

Por otro lado, se ha colocado otra placa en la Plaza Mayor, concretamente desde el lugar desde el que Joaquín Sorolla pintó en alguno de sus viajes a León. Miguel Ángel Cordero, investigador de los viajes de Sorolla por Castilla y León, ha determinado uno de estos lugares de la Plaza Mayor desde el que Sorolla pintó.

** Se adjunta nota de prensa y fotografías*

** Pies de Foto: El número 8 de la Plaza Mayor de León donde se ha colocado la placa del origen de Casa Botines / Miguel Ángel Cordero, investigador de los viajes de Sorolla por Castilla y León en la Placa de Sorolla*

** Contacto medios: 635 030 918 / cristina.gonzalez@fundos.es*